



Cinco partidos y ninguna derrota del E.C. Granollers. A un punto de La Jonquera.

El meta del Esport Club, Rivademar, artífice de la victoria

## Sigue la imbatibilidad

J.A.G.

**U.A. HORTA** 0  
**E.C. GRANOLLERS** 1

**U.A. HORTA:**

Marc, Berasategui, Muntaner, Esteve, Vall, Aitor (Gres), Rubio (Fernández), Tejera (Cussó), Villegas, Trives (Casar), Pereira (Albano).

**E.C. GRANOLLERS:**

Rivademar, Pinadella, Cristian (G. García), Bellavista, Angel (Marcel), Serrano (Adama), Cosme, Enrich, Miguel (Yousef), Matito (Lucas), D. García.

**ÁRBITRO:**

Carlos Calderiña, regular.

**PRÓXIMA CITA:**

Este domingo, 14 de octubre, visita el campo de la calle Girona el Vilassar de Dalt. Hora: 12h.

Después de cinco jornadas de liga en Primera Catalana, el E.C. Granollers se mantiene invicto con su importante victoria del pasado domingo en el Feliu i Codina frente al Horta. Era un partido de antemano complicado, puesto que los barceloneses tenían los mismos puntos que los vallesanos y, además, llevaban 19 partidos sin perder en su campo. El encuentro en la primera parte se caracterizó por la igualdad en el juego y el escaso poder atacante de ambos equipos con una sola jugada peligrosa del Horta con disparo final al travesaño de Villegas. El Granollers controló bien sin pasar excesivos apuros, llegándose al descanso con el empate inicial a cero.

En la reanudación siguió la misma tónica de equilibrio y llegando al minuto 51 se produjo la jugada clave del partido al aprovechar el granollerense Miguel un balón que se le escapó al meta local Marc para conseguir el 0-1, gol que a la postre significaría la victoria para el Esport Club y los tres puntos que le mantienen en el segundo lugar de la clasificación a un solo punto del líder La Jonquera. A partir del tanto visitante, los jugadores del Horta se lanzaron a un ataque continuo sobre el marco vallesano, pero la gran

tarea defensiva del Granollers desbarató todos los intentos de los locales, sobre todo la actuación del portero Rivademar, que llevó a cabo una gran actuación, salvando dos peligrosos disparos a bocajarro que habrían podido significar el empate y hasta la victoria para el Horta.

Sin duda la gran labor del meta vallesano fue decisiva en la consecución de los tres puntos para los de Juanmi Álvarez. Pero también los visitantes tuvieron alguna ocasión para haber marcado el segundo gol en algunos peligrosos contragolpes, sobre todo por parte de Edu Cosme, pero el portero barcelonés detuvo el disparo. Hasta el final del match el Horta se dedicó a lanzar balones sobre el área del Granollers desesperadamente buscando el gol del empate, pero el equipo vallesano demostró una vez más su firmeza defensiva y pudo capear el temporal hasta el final, llevándose con todo merecimiento este triunfo que le mantiene imbatido después de cinco partidos.

Debemos consignar que a poco de terminar el partido fueron expulsados Edu Cosme por parte del Esport Club y Villegas del Horta por una pelea entre ambos en el saque de una falta. Este es un capítulo a mejorar en el Granollers, pues casi salimos a expulsión por partido.

deporte

## El Tast de La Mitja alcanza los 2.000 inscritos

La nueva cita deportiva que organiza el Club Atlètic Granollers el próximo 27 de octubre ya cuenta con 2.000 participantes. La cita, que según sus responsables pretende ser "una especie de test" para que los aficionados pongan a prueba su resistencia y sus capacidades de cara a participar en La Mitja Marató, es la primera prueba popular que el club lleva a cabo esta temporada. En los próximos meses también se celebrará La Milla Urbana, el Cross Internacional, la Mitja per Relleus.

## El BM Granollers B segueix intractable a primera estatal

El segon equip del BM Granollers compta el seus partits per victòries, després que aquest cap de setmana també vencés a la complicada pista de la Unió Esportiva Sarrià per 30 a 35. El conjunt de Quique Gallego es troba situat a la tercera posició de la classificació, empatat a punts amb el Maristas Algemés, l'handbol Bordils i l'Adrianenc; els altres tres conjunts que ho han guanyat tot.

Menys sort han tingut els altres dos equips vallesans de la competició. L'handbol Palautordera va patir una dura derrota al camp del Joventut Mataró per 33-23. Al partit arribaven tots dos conjunts amb una victòria i una derrota, però el matx es va decantar clarament pels interessos dels maresmencs. Per últim, l'handbol la Garriga encara no ha aconseguit sumar en el seu debut a primera estatal i tanca la taula classificatòria. Aquest cop, el conjunt garriguenc tampoc va poder aconseguir la primera victòria davant de la Salle Montcada, a casa, on va caure derrotat per 26 a 31.

La propera jornada de lliga, que es disputarà aquest cap de setmana, tindrà com a partit estrella el BM Granollers - Sant Martí Adrianenc. D'altra banda el Palautordera rebrà al Vendrell, i la Garriga viatjarà fins a terres valencianes per enfrontar-se al Florida Universitària.

## Un centenar de participantes en el Memorial Pelegrí i Pi

Miquel Novella ha sido el vencedor de la 24 edición de la marcha cicloturista Memorial Pelegrí i Pi que organiza el Club Ciclista Plana Lledó de Mollet del Vallès. La cita, que se celebró el pasado fin de semana, recorrió los municipios de La Llagosta, Santa Perpètua, Gallifa, Sant Feliu de Codines y Caldes de Montbui, incluyendo el ascenso a El Farell. Un total de 100 kilómetros y 1.700 metros de desnivel.